

KATA PENGANTAR

Puji Tuhan dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah memberikan berkat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penulisan dan penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Adriana Yulinda Lumban Gaol, M.Kes selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran dan motivasi kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal, seminar proposal, melakukan penelitian di lapangan hingga terselesaikannya penyusunan skripsi ini. Penulis ucapkan terimakasih telah memberikan motivasi selama perkuliahan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S selaku Dosen Pembimbing Akademik. Kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si Ibu Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd.,M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik serta saran perbaikan demi kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Hassrudin, M.Pd atas bantuannya melalui validasi instrument penelitian yang penulis gunakan.

Skripsi ini saya persembahkan untuk Ayahanda Bogsa Tampubolon dan Ibunda Linda Siahaan, saya mengucapkan beribu terimakasih kepada Bapak dan Mama saya karena senantiasa mendoakan setiap langkah perjalanan pendidikan saya, serta selalu memberi dukungan dan semangat kepada saya selama menyelesaikan pendidikan, semoga senantiasa diberi umur yang Panjang dan kebahagiaan selamanya. Terima kasih yang sebesar- besarnya saya ucapkan kepada kakak dan abang saya

Penulis menyadari bahwa skripsi ini juga masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis sendiri dan penulis ucapkan terimakasih.

Medan, Agustus 2023

Penulis



Harmenita Tampubolon

Nim. 4193341030



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY